



## Glaces à l'italienne du 07 juin 2016

publié le 13/06/2016

Mardi, les propriétaires de la crêperie Ty Breizh ont déposé leurs kiosques au collège. Les élèves ont ainsi pu déguster une délicieuse glace à l'italienne (vanille, fraise ou vanille+fraise) à la sortie du réfectoire.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.